
  

  

Traspaso de educación comenzó 
con sentimientos encontrados 
Las desvinculaciones de algunos trabajadores de las corporaciones son parte de los pesares en el cambio de 
administración de la enseñanza municipal al servicio local. 
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vicio Local de Educa- 
6:* Pública Chiloé jun- 

to con el nombre de las 

10 comunas selee en las pla- 
que ayer comenzaron a 

instalarse en los estableci- 
mientos como parte del tras- 
paso de la enseñanza muni- 
cipal ala pública. 

Con los 29jardines infan- 
tiles vía transferencia de 
fondos (VTE)sedio el vamos 
a la administración de la 
educación por parte del sis- 
temalocal quese hará cargo 
de mil 71 niños en edad pre- 
escolar y 18 mil 549 alum- 
nos de enseñanza básica y 
media. 

El nuevo servicio admi- 

nistrará 181 recintos educa- 
cionales, además de conver- 

tirse en el empleador de 2 
mil 99 docentes y educado- 
ras de párvulos, y mil 595 
asistentes de la educación. 

El jardín infantil Rayito 

de Sol en Castro fue el elegi- 
do para dar el vamos oficial 
al SLEPChiloé. Mientras que 
también hubo desplieguede 
funcionarios del organismo 
en los restantes 28 recintos 
de estas características en la 
provincia. 

Con sentimientos encon- 
trados algunos de los alcal- 
des de la provincia se despi- 
dieron de la enseñanza mu- 

nicipalizada, ya que el 31 de 
diciembre cerraron el giro 
educación y con ello tam- 
bién desvincularon a algu- 
nos trabajadores dela admi- 
nistración central de las cor- 
poraciones municipales. 

Javiera Yáñez (indep. pro 
PS), vicepresidenta de la Aso- 

ciación de Municipios de 
Chiloé, indicóque “estamos 

esperanzados en que se 
cumplan los compromisos 
que ha asumido el servicio 
de educación pública con es- 
ta nueva administración, es- 

peramos que ya en marzo 
nuestros niños, niñas y co- 
munidades educativas 
cuenten con una educación 
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digna”. 
Laalcaldesa de Curaco de 

Vélez añadió que “es un día 

complejo, nosotros cerra- 
mos el giro dela educación y 
eso también ha hecho que 
algunos funcionarios que- 
den sin trabajo. Estamos 
aún a la espera de los con- 
cursos internos a los que 
postularon algunos funcio- 
narios y en esesentido, tene- 
mos la esperanza quesea la 
menor cantidad de gente la 
que quedefuera de losservi- 
cios locales”. 

Otro delos jefescomuna- 
les que formó parte del acto 
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de traspaso fue el de Que- 
llón, Claudio Barudy (in- 
dep.), quien comentó que 
“este fue un proceso que se 
realizó hace bastante tiem- 
po y que en cierta medida se 
apresuró un poco en Chiloé 
en general, creo que ha sido 
un proceso relativamente 
normal, ha habido desvin- 
culación de las corporacio- 
nes porque pierden su razón 
deser yse haido pagando lo 
que se tiene que pagar y de 
eso deben tener la certeza 
las personas que trabajanen 
la corporación en Quellón 
que se les va a cancelar lo 

quecorresponda”. 
En el 2017 se promulgó 

la ley que da vida al nuevo 
sistema de educación públi- 
ca, lo que fue valorado por 
las autoridades guberna- 
mentales y representantes 
del SLEP que intervinieron 
del acto en la capital isleña. 

Pedro Núñez, director 
ejecutivo(s), sostuvo que “es- 
tamos muy contentos de es- 
tar presentes en este hito 
que marca el traspaso de los 
establecimientos educacio- 
nales a la nueva educación 
pública. Hoy (ayer)el equipo 
se encuentra desplegado en 
elterritorio acompañando a 
los 29 jardines vía transfe- 
rencia defondos y deseo que 
este año 2025 tengamos 
mucho éxito en la nueva 
educación pública aquíen el 
territorio”. 

Asuvez, Juan Gómez, se- 
remi de Educación, señaló 
que “estamos comenzando 
el SLEP Chiloé, un SLEP que 

comienza junto con otros 
nueve a lo largo del país. 
Hoy es clave que podamos 
dar inicio junto a los jardi- 

nes VTE con todas las parti- 
cularidades que tienen es- 
tos. Son1.550 anivel nacio- 
nal y solo 210 tienen recono- 
cimiento oficial y eso va a 
avanzar con el proyecto de 
ley de modernización de la 
educación parvularia 

Por su parte, Marcelo 
Malagueño, delegado presi- 
dencial provincial, manifes- 
tó que “estamos cumplien- 
do con el compromiso del 
Presidente Gabriel Boric de 
tener el SLEP en Chiloé el 
año 2025, así es que tene- 
mos razones para ser opti- 
mistas respecto de la educa- 
ción pública en Chiloé”. 

  

Dispar es el análisis al nivel 
parlamentario de lo que re- 
presenta la administración 
de educación por parte del 
SLEP. 

El diputado Jaime Sáez 
(EP) afirmó que “este es un 
hito histórico, a veces uno 

notoma conciencia cuando 
las cosas pasan cotidiana- 
mente y nos olvidamos que 
hace dos años estábamos en 
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reuniones con paros acá en 
Chiloé, con sueldos impa- 
gos, con imposiciones impa- 
gas, con docentes que con- 
currían a un centro desalud 

a hacerse una operación y 
no podían porqueno tenían 
sus cotizaciones al día, esa si- 
tuación que fue agigantan- 
do una crisis hizo quese tu- 
viera que avanzar con ma- 
yor premura y con sentido 
deurgenciaen la instalación 
del servicio local de educa- 
ci 
   

  

Sin embargo, para el se- 
nadorCarlos Kuschel(RN)la 
situación es diferente, ya 
que “lamento que estemos 
dando este paso de la crea- 
ción del SLEPenChiloé, esti- 
mo que es un retroceso a 
tuna política pública equivo- 
cada, vamos a tener proble- 
mas en acceso, calidad e in- 
novación. Encuentroquees- 
toes un centralismo, en vez 

de tenerla gestión en cada 
una de las 10 comunas va- 
mos atenerunasola gestión 
y vamos a tener problemas 
de distancia, va a ser imper- 
sonal, sin camiseta”.
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